

Die Berghau-Loipe

7 km lang und leicht

Bitte Loipe unbedingt gegen den Uhrzeigersinn laufen

Die Loipe führt überwiegend über freie Flächen. Da sie keine großen Höhendifferenzen aufweist, ist sie auch für Anfänger geeignet.

Einstieg am Parkplatz bei der Mehrzweckhalle in Erkenbrechtsweiler oder am Parkplatz beim Segelfluggelände in Grabenstetten.

Die Berghau-Loipe verläuft im südlichen Bereich parallel zur Skiloipe Grabenstetten im Landkreis Reutlingen. Eine Anbindung an die Loipen der Nachbargemeinden Hülben und Grabenstetten ist somit gegeben.